

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Puji syukur khadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunianya yang sangat berlimpah, serta orang tua dan keluarga lainnya yang senantiasa menyertai penulis dalam penulisan skripsi ini. Sehingga penelitian dengan judul Efektifitas strategi mengajar keseluruhan dan bagian per bagian terhadap hasil belajar *karate kata KANKUSHO* pada siswa ekstrakurikuler karate di SMP Negeri 1 Tamansari Kota Bogor dapat diselesaikan. Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk menempuh gelar Sarjana pada program studi Pendidikan Jasmani, Fakultas Ilmu Olahraga (FIO) di Universitas Negeri Jakarta.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ungkapan terimakasih kepada Dekan Fakultas Ilmu Olahraga yakni Dr. Abdul Sukur, M.Si, Bpk. Dr. Johansyah Lubis, M,Pd selaku Wakil Dekan 1 bagian kependidikan, Ibu Dr. Wahyuningtyas Puspitorini, S.Pd., M.Kes. AIFO selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Jasmani, Bpk. Prof. Dr. Firmansyah Dlis, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I, Ibu. Eka Fitri Novianti, M.Pd selaku Pembimbing II, juga Bpk. Dr. Sukiri, M.Pd selaku Penasehat Akademik, Tim Ahli Karate (Pelatih *kata Karate UNJ, Nekapora, dan Inkanas*), Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Tamansari dan kepada teman-teman yang telah banyak mendukung dalam pembuatan skripsi ini.

Pada akhirnya,penulis mengucapkan terima kasih yang mendalam terhadap kedua orang tua tercinta dan tidak lupa terhadap mendiang almarhum ayah tiri saya H. Memet Effendie Mansyur yang telah merawat saya dari kecil sampai kini bersama ibu saya Evi Julaeha. Dan Ayah kandungku Tateng Efendi Salimi. Tidak lupa kepada ke enam adikku yang menjadi alasan untuk tidak pernah putus berusaha dan berdoa untuk

penyelesaian skripsi ini. Adapun kakakku tercinta Ratih Kurniawati, Amd yang selalu menjadi pengingat akan tugas akhir ini terselesaikan.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, sehingga kritik dan saran yang dapat membangun skripsi ini sangatlah berguna dalam melengkapi kekurangan tersebut sangat diharapkan penulis dan pembaca sekalian.

Akhir Kalimat penulis berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi kemajuan dan perkembangan pendidikan jasmani, kesehatan, di sekolah dan lain-lain. Aamiin

Jakarta, Februari 2018

Ranti Lestari Salimi